

## Sambut HUT RI ke-79, Kodim 1425 Jeneponto Gencar Lakukan Aksi Karya Bakti

Syamsir, HR - [JENEPONTO.POSTMEDIA.ID](https://jenedonto.postmedia.id)

Aug 8, 2024 - 19:10



*Kodim 1425 Jeneponto gencar melaksanakan aksi karya bakti dalam menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) proklamasi kemerdekaan Republik Indonesia (RI) yang ke-79 Tahun 2024 (foto: Indonesiasatu-Syamsir).*

**JENEPONTO, SULSEL** - Aksi karya bakti kian gencar dilakukan oleh Kodim 1425 Jeneponto dalam rangkaian menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) proklamasi kemerdekaan Republik Indonesia (RI) yang ke-79 Tahun 2024.



Aksi karya bakti ini menyasar di wilayah Desa Kapita, Kecamatan Bangkala, Kabupaten Jeneponto, dengan **penanaman bibit pohon** keras jenis mahoni dan sukun pada Kamis, (8/8/2024).



Aksi penanaman bibit pohon oleh personel Kodim 1425 Jeneponto, melibatkan komponen masyarakat sebagai upaya menjaga kelestarian alam dan mengantisipasi bencana banjir dan longsor, di wilayah Desa Kapita Kecamatan Bangkala.

Selain itu, Aksi karya bakti ini juga menyasar aliran sungai hingga irigasi di beberapa titik. Seperti, di Desa Tino, Kecamatan Tarowang, Jeneponto.

Aksi penanaman bibit pohon tersebut, dipimpin oleh Danramil 1425-02 Kecamatan Bangkala, Kapten CPL Sahabuddin.

Ia mengatakan, penanaman bibit pohon ini merupakan tindak lanjut dari adanya komitmen yang saat ini digagas oleh Kodim 1425 Jeneponto.

"Jadi penanaman bibit pohon ini sebagai upaya kita dalam menjaga keseimbangan dan kelestarian lingkungan, serta mengantisipasi terjadinya bencana banjir dan longsor." Singkat Danramil.





Terpisah, Dandim 1425 Jeneponto, Letkol Inf Muhammad Amin menuturkan, penanaman bibit pohon ini dilaksanakan diseluruh satuan jajaran Korem 141 Toddopuli Kodam XIV Hasanuddin.

Selain dalam rangka menyambut HUT RI ke 79 tahun 2024, kata Dandim Muhammad Amin, juga wujud implementasi dari program unggulan Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., dengan slogan "Berstau Dengan Alam Untuk NKRI."

"Penanaman Pohon keras, diyakini menjadi suatu upaya untuk mengembalikan dan meningkatkan efektivitas tanah agar dapat berfungsi dengan baik dan secara optimal," cetusnya.

Selain itu, mencegah terjadinya banjir dan longsor, maupun untuk melindungi lingkungan yang berpotensi timbulnya pencemaran dan polusi udara.

Lebih jauh, Dandim Letkol Inf Muhammad Amin menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasinya kepada semua pihak yang hadir dalam kegiatan aksi karya bakti tersebut.

"Semoga apa yang ditanam ini dapat terus tumbuh baik dan subur, sehingga kelak dapat bermanfaat bagi generasi penerus di masa depan," tutup Dandim diamini (\*)